

Lunes 24 de septiembre de 2012

Vea click de boletín en Youtube:

http://www.youtube.com/watch?v=fM2I1tUMsGE&feature=player_embedded

Escúchelo en Mediafire:

<http://www.goeear.com/listen/00f0939/click-gobernacion-de-santander-21-22-23-24-de-septiembre-grupo-creativo-neurona>

Titulares

- *Reunión de Embajadora de la UE y Gobernador de Santander para fortalecer relaciones con Europa*
- *Gobierno departamental invertirá \$400 millones en planta de procesamiento de mora, en Bolívar*

Hoy lunes, rueda de prensa para informar sobre el modelo de Atención Primaria en Salud

BUARAMANGA. A las 7:45 de la mañana de este lunes, en el auditorio Augusto Espinosa Valderrama, de la Gobernación de Santander, el mandatario departamental, Richard Aguilar Villa, y el secretario de Salud, Ricardo Flórez Rueda, ofrecerán una rueda de prensa para informar detalladamente sobre el modelo de Atención Primaria en Salud que próximamente entrará en vigencia.

Esta iniciativa es liderada por el Ministerio de Salud y de Protección Social y la Organización Panamericana de la Salud (OPS), entidades que en Santander escogieron los municipios de Puerto Wilches y Floridablanca para implementar un piloto del nuevo modelo.

Reunión de Embajadora de la UE y Gobernador de Santander para fortalecer relaciones con Europa

BUARAMANGA. La embajadora de la Unión Europea (UE) en Colombia, Maria Van Gool, y el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, se reúnen a las 9:30 de la mañana de este lunes en la sala de juntas del despacho del Mandatario Departamental, con el fin de fortalecer las relaciones de los países del continente europeo con esta región, especialmente en materia de cooperación y oportunidades de negocios de cara a la futura ratificación del Acuerdo Comercial UE - Colombia.

En esta reunión también participarán el primer secretario de Cooperación de la UE, Franck Porte, lo mismo que la secretaria de Desarrollo Departamental, Gladys Higuera Sierra y el asesor de la Gobernación, Henrique Gómez París.

“La Unión Europea es consciente de la importancia del desarrollo rural y el apoyo a las comunidades locales para luchar contra la pobreza, contribuir a la equidad en las regiones y construir paz. Este ha sido uno de los principales objetivos de nuestras acciones en el Magdalena Medio y en Santander en general”, expresó la embajadora Maria Van Gool, según dice un comunicado de la oficina de prensa de la delegación diplomática en Colombia.

Gobierno departamental invertirá \$400 millones en planta de procesamiento de mora, en Bolívar

- *Este miércoles, la Secretaría de Agricultura de Santander realizará una visita técnica al proyecto para verificar su avance*

BUCARAMANGA. Recursos por 400 millones de pesos invertirá la Administración Departamental en el proyecto de procesamiento de mora que se ejecuta en el municipio de Bolívar, Provincia de Vélez, con el fin de obtener el registro ante el Instituto Nacional de Vigilancia de Medicamentos y Alimentos (Invima), que le permita ampliar sus ventas a los mercados nacional e internacional, como es el propósito del gobernador Richard Aguilar Villa.

Así lo informó el asesor de la Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural de Santander, Carlos Millán, quien manifestó que este miércoles se realizará una visita técnica a la empresa Morelia, que es la entidad que tiene a su cargo la planta de procesamiento de mora, para verificar las condiciones y avances alcanzados por este proyecto.

Mil familias beneficiarias

El funcionario dijo además, que con los recursos aportados por la Gobernación de Santander también se contribuirá a la optimización del empaquetado, escaldado y procesamiento industrial de la mora, que son exigencias competitivas de los mercados doméstico e internacional.

La Secretaría de Agricultura Departamental informó que en los municipios de Bolívar, El Peñón, Sucre y Jesús María, entre otros, alrededor de 1.000 familias campesinas se benefician con la ejecución de este proyecto, en calidad de productores, socios de la empresa y mano de obra en los cultivos o en la planta de procesamiento de la mora.

Se instaló el Comité de Justicia Transicional de Girón para atender a víctimas del conflicto

GIRÓN. Con el propósito de poner en prácticas políticas públicas que beneficien a las víctimas del conflicto armado que han llegado a Girón, en esta localidad se instaló el Comité Municipal de Justicia Transicional, organismo orientado por la Administración Departamental de Santander, según disposiciones legales. La tarea de este Comité es definir y guiar los procesos que servirán para brindar atención y reparación a las víctimas del conflicto, mediante la oferta institucional que presentará la Alcaldía de Girón en conjunto con las entidades vinculadas a esta iniciativa.